



6 Pièces

400 m<sup>2</sup>

Réf. W-02WZJP

5 900 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa neuve exclusive à Eze, offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Cette propriété moderne et luxueuse comprendra 4 chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle de bain privée, ainsi qu'un vaste garage pouvant accueillir jusqu'à 8 voitures. Profitez d'un somptueux espace extérieur avec piscine, idéal pour se détendre et profiter du climat ensoleillé de la Côte d'Azur. Le futur propriétaire aura l'opportunité de participer à la conception intérieure, permettant ainsi une personnalisation selon ses goûts et préférences. La construction a déjà été autorisée, et la villa sera ...

Exclusive new villa in Eze, offering breathtaking views of the Mediterranean Sea. This modern and luxurious property features 4 spacious bedrooms, each with its own private bathroom, as well as a large garage with space for up to 8 cars. Enjoy the sumptuous outdoor area with a swimming pool, perfect for relaxing and enjoying the sunny Côte d'Azur climate. The future owner will have the opportunity to participate in the interior design, allowing for customization to personal tastes and preferences. The building permit has already been granted, and the villa is scheduled for completion by ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

